
SELBSTVERSTÄNDNIS DES STADTTEILBEIRATES LENZSIEDLUNG   

Leichte Sprache 

 

Was macht der Stadtteilbeirat Lenzsiedlung? 

 

Wir sind der Stadtteilbeirat Lenzsiedlung.   

Wir wollen gemeinsam unser Stadtviertel besser machen. 

 

Wir setzen uns für die Menschen im Stadtteil ein.   

Wir hören zu, was die Menschen im Stadtteil wollen.   

Wir sprechen für alle Menschen in der Nachbarschaft. 

 

Wir treffen uns regelmäßig in Sitzungen.   

Jeder kann mitreden.   

Wir sprechen über wichtige Themen für den Stadtteil.   

Wir entscheiden zusammen, was wichtig ist.   

Wir erklären, was im Stadtteil passiert.   

Wir besprechen Probleme aus dem Stadtteil. 

 

Wir suchen Lösungen für Probleme.   

Wir machen Projekte.   

Wir helfen mit, dass das Leben im Stadtteil besser wird.   

Wir möchten, dass alle Menschen gut zusammenleben. 

 

Wir bekommen jedes Jahr 4.000 Euro für Projekte.   

Das Geld heißt: Verfügungsfonds.   

Alle Mitglieder entscheiden gemeinsam, wofür wir das Geld benutzen. 

 

Wie gehen wir miteinander um? 

 

Bei uns im Stadtteilbeirat sind alle Menschen willkommen.   

Wir achten darauf, dass niemand ausgeschlossen wird.   



Niemand darf andere Menschen schlecht behandeln.   

Wir wollen, dass alle Menschen respektvoll miteinander umgehen. 

 

Rechtsextreme oder hassvolle Meinungen sind bei uns nicht erlaubt.   

Niemand darf andere wegen Herkunft, Alter, Geschlecht oder anderen Dingen ausgrenzen. 

 

Alle Meinungen sind willkommen.   

Aber niemand darf andere verletzen oder schlecht machen.   

Jeder Mensch kann mitmachen und mitreden.   

Das ist für uns wichtig. 

 

Datum 

 

Dieser Text wurde am 24. September 2025 beschlossen. 


